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В НОМЕРЕ:

ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!
Продолжается  
подписка на 

газету 
«Сельская новь».  

Подписаться на нашу газету 
можно в почтовых отделениях 

– за 6 месяцев - 
373 руб. 74 копейки, 

за 3 месяца - 186 руб. 87 коп., 
за месяц - 62 руб. 29 коп.
В редакции - за 6 мес. - 180 
руб., за 3 месяца - 90 руб., 

за месяц - 30 руб. 00 коп. 
Электронная версия газеты 
(pdf) - за 6 мес. - 250 руб. 

Также можно оформить 
текущую подписку на «СН» 

с любого месяца.  

Спасите 
маленького Стаса
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Безопасность 
пожарная

Внимание, внимание, внимание!!! 
Телевизор по цене газеты!

И это не шутка. Оформи подписку на газету «СН» 
на первое полугодие 2017 года и выиграй ТЕЛЕВИЗОР. 

Оформить подписку можно в любом отделении почтовой связи или у нас в редакции. 
Приносите или присылайте по почте копию квитанции до 30 декабря по адресу:  

г. Талица, ул. Ленина, 88, в пн-четв. с 8-00 до 17-00, в пятницу – с 8-00 до 16-00. 
Кроме телевизора наших читателей, подписавшихся на первое 

полугодие 2017 года, ждёт множество приятных сюрпризов.
Подписаться на нашу газету можно в почтовых отделениях: на 6 месяцев – 373 рубля 74 копейки, 

             на 3 месяца – 186 рублей 87 копеек, 
             на 1 месяц – 62 рубля 29 копеек. 

Редакционная подписка: на 6 месяцев – 180 рублей, на 3 месяца – 90 рублей, на месяц – 30 рублей. 
Электронная версия газеты (pdf) на 6 мес. – 250 рублей   

На  территории Талицкого городского округа  завершил-
ся месячник пожарной безопасности. Цель месячника  - это 
подготовка объектов жилого фонда к эксплуатации в 
осенне-зимний пожароопасный период.

Основные задачи месячника были направлены на приведение 
объектов жилого фонда в пожаробезопасное состояние, информи-
рование населения о мерах пожарной безопасности и развитие 
культуры поведения населения в пожароопасный период.

В ходе месячника проводилась проверка жилых домов, в 
детских садах и школах проводились  тематические лекции, 
беседы по правилам пожарной безопасности, встречи с населени-
ем, противопожарные инструктажи, беседы, обходы мест 
жительства асоциальных слоев населения, размещались 
материалы в СМИ, и распространялась наглядная агитация среди 
населения. Ведь как известно, пожар легче предупредить. 

За девять месяцев 2016 года в Талицком городском округе 
произошёл 51 пожар (в 2015 году – 53 пожара), погибли 2 человека 
(в 2015 году – 6).  Основная причина всех возникших пожаров – это 
нарушение правил эксплуатации электроприборов или неисправ-
ность электропроводки. 

ГИБДД по 
Талицкому 
городскому 
округу подвела 
итоги  профи-
лактического 
мероприятия 
«Безопасная 
дорога», 
которое прохо-
дило на терри-
тории в три 
праздничных 

дня – с 4 по 6 ноября.
Сотрудники ДПС были ориентированы на 

пресечение правонарушений, связанных с 
управлением транспортными средствами водите-
лями, находившимися в состоянии опьянения, 
лишенными права управления или не имеющими 
такого права.    

Всего, по информации инспектора по пропаган-
де безопасности дорожного движения ГИБДД по 
ТГО Анатолия Бакина, было выявлено 279 наруше-
ний правил дорожного движения. Из них 3 водителя 
находились в состоянии алкогольного опьянения, 4 
водителя, лишенные права управления. Пять 
водителей управляли транспортным средством без 
права управления и 3 нарушения были выявлены у 
водителей, совершивших повторное администра-
тивное правонарушение в состоянии опьянения, в 
результате чего были привлечены к ответственнос-
ти по ст. 264 УК РФ.

За дверью МФЦ

Наличными 
и без отчёта

Многофункцио-
нальный центр  
открылся в Талиц-
ком городском округе  
год назад. На сегодняш-
ний день здесь можно 
получить 280 федераль-
ных,  муниципальных и 
региональных услуг. 

В центр, как рассказала 
директор МФЦ Лариса 
Ворошилова, только в одно 
окно в день обращается 17 
человек,  в месяц - 365 
человек. На сегодняшний 

день работает 8 окон.  Клиентопоток значительно 
увеличился. Только за десять месяцев  этого года в 
МФЦ принято 15326 заявителей по госуслугам, 
5026 – по региональным услугам и только 21 
заявитель по муниципальным услугам. Глава 
Талицкого городского округа А.Г. Толкачёв дал 
поручение для увеличения обращений в МФЦ 
именно по  муниципальным услугам. 

 С 1 апреля также работает мобильный офис 
МФЦ, где доступен практически весь спектр услуг, 
кроме услуг Росреестра и кадастровой палаты.  
Мобильный офис выезжает в сельские территории 
по графику.  Больше всего заявителей мобильный 
офис обслуживает в с. Бутка. Всего за семь 
месяцев мобильный офис МФЦ оказал 422 услуги. 

Наиболее востребованные услуги в многофун-
кциональном центре – это регистрация прав на 
недвижимость и услуги министерства социальной 
политики. 

Для удобства клиентов в МФЦ существует 
наличие электронной очереди. Также  существует 
предварительная запись на сайте мфц66.ру. Также  
немаловажно, что МФЦ работает без обеда, в 
будние дни до 20-00 и по субботам до 18.00. 

По состоянию на ноябрь 2016 года в Госу-
дарственное учреждение – Управление Пенси-
онного фонда Российской Федерации в 
Талицком районе  Свердловской области 746 
семей подали заявления на получение единов-
ременной выплаты из средств материнского 
капитала на общую сумму более 18 млн.руб-
лей. 

Напоминаем, что воспользоваться правом на 
получение единовременной выплаты в размере 25 
тыс. рублей из средств материнского капитала 
могут все семьи, которые получили право на 
материнский сертификат до 30 сентября 2016 года 
и не использовали всю сумму материнского 
капитала на основные направления. Заявление 
необходимо подать не позднее 30 ноября 2016 
года.

Заявление можно подать как в клиентскую 
службу ПФР и МФЦ, так и в электронном виде через 
Личный кабинет гражданина на сайте Пенсионного 
фонда.              При подаче электронного заявле-
ния личное посещение клиентской службы не 
требуется.

В заявлении указывается серия и номер серти-
фиката на материнский капитал и реквизиты счета, 
на который в двухмесячный срок единым платежом 
будут перечислены 25 тыс. рублей либо меньшая 
сумма, если остаток материнского капитала 
составляет менее 25 тыс. рублей.

Пенсионный фонд просит владельцев сертифи-
катов на материнский капитал внимательно 
проверять правильность заполнения банковских 
реквизитов, куда должны быть перечислены 
средства. Банковский счет должен принадлежать 
владельцу материнского сертификата.

Более подробную информацию можно получить 
по телефонам управления Пенсионного фонда и на 
сайте ПФР.
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За период с 1 по 8 ноября 2016 г. в 
дежурную часть ОМВД России по Талиц-
кому району поступило 148 сообщений и 
заявлений граждан. 

По результатам рассмотрения указанных 
заявлений принято решение о возбуждении 11 
уголовных дел, из них 2 преступления против 

собственности, 8 преступлений против жизни 
и здоровья, 1 преступление против половой 
неприкосновенности и половой свободы 
личности.

Так, накануне в дежурную часть ОМВД 
России по Талицкому району поступило 
сообщение местной жительницы, 1980 года 
рождения, о том, что из конюшни пропал 
поросенок.

Для проверки полученной информации по 
указанному адресу была направлена сле-
дственно-оперативная группа территориаль-
ного ОВД. 

В  ходе  проведенных  оперативно -
розыскных мероприятий стражи порядка 
установили подозреваемого в совершении 
данного преступления. Им оказался 20 - 
летний местный житель, не работающий, 
судимый за имущественные преступления.

Стражам порядка пояснил, что в конюшню, 

где находился поросенок, он проник в ночное 
время. При помощи ножа злоумышленник 
заколол животное и унес домой.

По данному факту органами внутренних 
дел Талицы возбуждено уголовное дело по 
части 2 статьи 158 УК Российской Федерации 
– кража, совершенная с незаконным проник-
новением в помещение либо иное хранили-
ще, а также с причинением значительного 
ущерба гражданину. В отношении подозрева-
емого избрана мера пресечения в виде 
подписки о невыезде и надлежащем поведе-
нии. Санкция данной статьи предусматривает 
наказание в виде лишения свободы на срок до 
пяти лет.

 «ОМВД России по Талицкому району 
напоминает о возможности получения госуда-
рственных услуг по выдаче справок о наличии 
(отсутствии) судимости и добровольной 
дактилоскопической регистрации граждан».

Заполнение заявлений осуществляется по 
адресу: улица Васильева, 2, в кабинете № 35. 
График работы: понедельник-пятница, с 8-00 
до 18-00, суббота, с 9-00-до 12-00, телефон 
для справок и предварительной записи: 8 
(34371 )  2 -26 -97 .  Справки  выдаются 
БЕСПЛАТНО. 

Граждане, имеющие доступ к сети интер-
нет, могут воспользоваться всеми преимущес-
твами быстрого и бесконтактного документо-
оборота и получить необходимые услуги без 
потери времени и качества. Зарегистрировав-
шись один раз на сайте www.gosuslugi.ru, вы 
получите доступ ко всем услугам портала, в 
том числе и к тем, которые оказываются МВД 
России.

Инспектор ГАПиК штаба
капитан внутренней службы                      

П.С. Бумажникова

ДЕЖУРНАЯ
ЧАСТЬ
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За руль - без права 
управления

В рамках проекта «Открытый бюджет» 
публикуем расходы территориальных 

органов местного самоуправления администрации 
Талицкого городского округа 

за октябрь 2016 года
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ЗДОРОВЬЕ

- Наш ученик болен, ему нужно дорогое 
лекарство, чтобы справиться с болезнью, - в 
редакцию «СН» позвонил Александр Хвос-
танцев, директор Буткинской школы. Он 
рассказал, что первоклассник Стасик 
Елсуфьев проходил в школу не больше 
месяца и вскоре заболел. 

Врачи поставили страшный диагноз - 
острый миелоидный лейкоз. Сотрудники 
школы и родители учеников, в целом все 
жители Бутки, не остались в стороне, когда 
узнали, что ребенку требуется материаль-
ная помощь. Коллектив школы собрал 19 
тысяч рублей, бокс для помощи установлен 
в сельской управе, по всей Бутке развеше-
ны листовки с призывом о помощи. Но этого 
недостаточно: буткинцы просят присоеди-
ниться всех жителей района.

Мама 7-летнего Станислава не может 
сдержать слез: еще пару месяцев назад ее 
сын был жизнерадостным и активным 
ребенком: катался на велосипеде, пошел в 
первый класс. Но внезапно у мальчика 
начались проблемы со здоровьем.

- Сначала он на легкие боли жаловался, в 
позвоночнике, потом и походка начала 
меняться, потом и ножки начали отказы-
вать, - рассказывает Татьяна Викторовна - 
мама Станислава.

Врачи в середине октября поставили 
Станиславу диагноз: "Острый миелоидный 
лейкоз". С этим онкологическим заболева-
нием уральские врачи могут справиться. В 
детском онкоцентре Станислав проходит 
курс химиотерапии, ребенок постоянно под 
капельницей. Токсичные компоненты химии 
разрушают не только очаг болезни, но силь-

но снижают иммунитет. Детям одновремен-
но с химией всегда назначают противогриб-
ковый препарат "Кансидас", иначе "грибы" в 
буквальном смысле "съедают" организм 
ребенка. В конце года из-за увеличения 
количества больных в онкоцентре жизненно 
необходимый препарат закончился. 

Комментарии 
- Мы начали госпитализировать под-

ростков с конца этого года и, к сожалению, 
не рассчитывали на увеличение количес-
тва затраченного препарата, - проком-
ментировал ситуацию в интервью «4 
каналу» Олег Аракаев - начальник отдела 
детской онкологии и гематологии облас-
тной детской клинической больницы №1.

Уральские врачи дают большой шанс на 
выздоровление, они уверены, что можно 
добиться выздоровления со стороны опухо-
ли, но в силу иммунодефицита, обусловлен-
ного химиотерапией, пациент может погиб-
нуть от инфекции, в том числе грибковой.

После проведения химиотерапии, а тем 
более нескольких курсов, химии высокодоз-
ной, лучевой терапии наступает аплазия — 
состояние, когда костный мозг не образует 
нормальных клеток крови — лейкоцитов, 
тромбоцитов и эритроцитов. Возникает 
иммунодефицит. Еще некоторое время 
назад пациенты погибали, сейчас же в арсе-
нале врачей есть лекарства для проведе-
ния эффективной сопроводительной тера-
пии. Вернее, они есть в принципе, но, к 
сожалению, не в больнице. А ведь своевре-
менное назначение надежной симптомати-
ческой терапии — это возможность избе-
жать тяжелейших последствий.

Важнейший, жизненно необходимый 
препарат Кансидас, который был приобре-
тен больницей за счет бюджета, закончился. 
Необходимое количество лекарства рас-
считывалось исходя из потребностей про-
шлых лет. Безусловно, предположить точ-
ное количество пациентов, которые будут 
нуждаться в лечении, невозможно, как 
невозможно предугадать и их возраст. Чем 

старше ребенок, тем большая доза лека-
рства необходима.

Стоимость одного флакона Кансидаса 
составляет 20 100 рублей, в среднем на курс 
ребенку необходимо восемь. В конце года 
бюджет больницы эту проблему не потянет. 
Для родителей эта сумма тоже неподъем-
ная.

Конечно, существуют более дешевые 
аналоги. Но именно Кансидас является № 1 
по уровню доказательности, а, следова-
тельно, и по эффективности. У него наибо-
лее широкий спектр действия.

Сопроводительное лечение начинается 
практически одновременно с химиотерапи-
ей. Ведь токсичные компоненты химии 

разрушают не только сам очаг болезни, но 
поражают другие органы и системы организ-
ма, изменяют состав клеток крови, ее фор-
мулу. Снижается иммунитет, и грибы в бук-
вальном смысле «съедают» организм 
ребенка. Поэтому лекарство необходимо 
именно сейчас, срочно, иначе может быть 
поздно.

Справиться в одиночку семье Стаса, где 
растут трое несовершеннолетних детей, не 
под силу, только на один препарат требует-
ся более 120 тысяч рублей. Но каждый из 
вас может поддержать их в тяжелый период 
жизни, перечислив посильную сумму по 
следующим реквизитам:

Номер карты Сбербанка: 
4817760038283051,

Номер счета в Сбербанке: 
40817810716544585241.

Счет и карта оформлены на маму ребен-
ка Третьякову Татьяну Викторовну.  

До Нового года еще два месяца. Наши 
дети уже сейчас загадывают желания, меч-
тают о подарках. Пусть у Стаса с мамой 
исполнится одна общая мечта – стать снова 
здоровым мальчишкой. Для этого нужно так 
много терпения, сил и всего несколько фла-
конов спасительного «Кансидаса»… 

А. Андреева.

Лекарство для спасения! 
Буткинцы собирают деньги на лечение маленького односельчанина Стаса Елсуфьева 
и просят присоединиться всех жителей Талицкого района. 

АКЦИЯ

Заявление об эпидемии ВИЧ в Екатеринбурге, про-
звучавшее на прошлой  неделе, заострило интерес к 
этой проблеме. Мы решили узнать о том, какова реаль-
ная ситуация с ВИЧ в Талицком городском округе. 

У нас регистрация ВИЧ-инфекции началась с 2000 года. 
Всего за эти годы было выявлено 500 ВИЧ-инфицированных. 
За десять месяцев нынешнего года вновь было выявлено 37 
заболевших. Сейчас на диспансерном учёте состоит 367 
ВИЧ-инфицированных, почти половина из них находится в 
стадии СПИДа и  получает ежемесячную антиретровирусную 
терапию. Все препараты ВИЧ-инфицированные получают 
бесплатно. Государству лечение одного такого пациента 

обходится в среднем в 30-60 тысяч рублей в месяц.    
За период регистрации по различным причинам умерли 87 

ВИЧ-инфицированных граждан.  В 85% случаев причина 
смерти – это сочетанная патология  ВИЧ+ туберкулёз. 

За все эти годы от  мамочек,  имеющих ВИЧ-
положительный статус, в Талицком городском округе роди-
лось 138 детей. И только у 11 детей подтвердился аналогич-
ный диагноз. На сегодняшний день на территории проживает 
10 ВИЧ-инфицированных детей, 8 из них получают антирет-
ровирусную терапию. Шансы, что ВИЧ-инфицированная 
женщина родит здорового малыша, достаточно велики. Даже 
в начале эпидемии, когда не было препаратов для профилак-
тики и люди никак не лечились,  вирус передавался от матери 
к ребенку, по разным данным, в 20–40% случаев. Сейчас, 
когда все появилось, когда есть препараты по профилактике 
передачи вируса от матери к ребенку, этот показатель сокра-
тился до 1–1,5%.

В Талицком ГО основным является половой путь передачи 
ВИЧ-инфекции (80%).  «И особую тревогу вызывает факт 
увеличения случаев ВИЧ-инфекции среди социально-
адаптированных контингентов, - рассказывает фельдшер 
инфекционного кабинета Талицкой центральной районной 
больницы Ольга Маганова. –  В последние годы среди выяв-
ляемых ВИЧ-инфицированных доля заражённых через 
шприц неуклонно сокращается. Сейчас таким способом 
заражаются лишь в 20% случаев.  Зато зарегистрирован рост 
среди  социально благополучных людей в возрасте  до 40 
лет.  Как так получилось? Подавляющее большинство из них 

заразилось в результате незащищённого полового акта. 
Причём это исключительно приличные по всем статьям 
люди. Те, которые не входят в группы риска. Многие из них и 
не подозревали о своей болезни».

Примечателен факт наличия ВИЧ у 74-летнего жителя 
Талицкого городского округа. Так что задуматься есть над 
чем.      

За десять месяцев  на ВИЧ-инфекцию было протестиро-
вано 19,8% населения Талицкого городского округа. 

Узнать свой ВИЧ-статус можно в ГБУЗ СО «Талицкая 
ЦРБ» по адресу: Красноармейская, 23, кабинет 307, с 08-00 
до 15-00. При себе иметь паспорт, а также, пройдя экспресс-
тестирование (бесплатно и анонимно), по адресу: г. Талица, 
ул. Луначарского, 10, каб. № 10, с 09-00 до 16-00 ч., вторник-
пятница.

Эксперты считают, что остановить рост заболеваемости 
можно по формуле «90-90-90». То есть нужно, чтобы 90 про-
центов больных знали о своем диагнозе и 90 процентов из 
них получали необходимое лечение. Тогда 90 процентов 
ВИЧ-инфицированных будут не заразны для окружающих. 

Наталья Стихина.

ВИЧный вопрос
В Талицком городском округе ВИЧ-положительный статус имеет каждый 100-й житель. 

ПРОБЛЕМА

Стас с мамой проходит лечение

Буткинцы собирают деньги 
на лечение ребенка

Острый миелоидный лейкоз - это злокачественная опухоль миелоид-
ного ростка крови, при которой быстро размножаются изменённые 
белые кровяные клетки. Накапливаясь в костном мозге, они подавляют 
рост нормальных клеток крови, что приводит к снижению количества 
эритроцитов, тромбоцитов и нормальных лейкоцитов. Болезнь 
проявляется быстрой утомляемостью, одышкой, частыми мелкими 
повреждениями кожи, повышенной кровоточивостью, частыми инфек-
ционными поражениями. Острый миелоидный лейкоз — излечимое 
заболевание. Вероятность выздоровления каждого пациента разная, 
поскольку определяется множеством прогностических факторов.

Свердловская область находится на 1-м 
м е с т е  в  Р о с с и и  п о  ч и с л у  В И Ч -
инфицированных. По данным городского 
Управления здравоохранения, в Екатеринбур-
ге заражен каждый 50-й житель. Ведомству 
известно о 26693 случаях заболевания — это 
зарегистрированные носители. Как предпола-
гают специалисты, реальные цифры еще 
выше. Самым зараженным стал Железнодо-
рожный район — 2,2% населения там страда-
ют от ВИЧ, чуть ниже уровень в Чкаловском 
(1,9%) и Орджоникидзевском (1,8%) районах.

В России есть еще более 20 регионов, где 
также ситуация тяжелая: например, это 
Кемерово, Иркутск, Самарская область. Там 
пораженность тоже высокая, число заражен-
ных превышает 1% населения. 
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Эти слова-лозунг  золотом 
отливают на вымпеле, кото-
рый находится в кабинете 
начальника ОМВД России по 
Талицкому району, подпол-
ковника А.В. Кулаковского, 
который возглавляет отдел 
более 3 лет. Здесь же, под 
гербом области, слова: 
«ЛУЧШЕЕ подразделение 
МВД России по Свердловской 
области».

Как удалось добиться таких 
результатов, с чем подошли к 
своему профессиональному 
празднику сотрудники талицкой 
полиции – об этом наш разговор 
с Александром Владимирови-
чем:

- За лучшие показатели в 
работе за 2015 год среди 41 
райотдела области нас награди-
ли этим переходящим вымпелом 
и кубком. Также нашему отделу 
был выделен автомобиль «УАЗ-
патриот», на котором сейчас 
ездит участковый уполномочен-
ный  Н. Н. Зверев по территории 
Куяровской сельской управы. 
Позиций своих мы стараемся не 
сдавать и по итогам 9 месяцев 
этого года тоже занимаем первое 
место.

- В каких цифрах, фактах 
отражена  работа отдела за  
п р о ш е д ш и е  9  м е с я ц е в , 
Александр Владимирович?

- За 9 месяцев зарегистриро-
вано 505 преступлений, за ана-
логичный период прошлого года 

их было 502.  Рост преступлений  
произошел  по ст. 264.1 УК РФ – 
повторное управление транс-
портным средством в состоянии 
алкогольного опьянения. В этом 
году возбуждено уже более 40 
таких дел. Но, возможно, благо-
даря этой принципиальной рабо-
те сотрудников ГИБДД, у нас в 
городе и районе нет масштабных 
аварий. Они, как правило, случа-
ются на трассе Екатеринбург-
Тюмень, и зачастую не по вине 
наших водителей.

Тяжкие и особо тяжкие пре-
ступления остались на уровне 
прошлого года – 76 преступле-
ний. За 9 месяцев прошлого года 
совершено 3 убийства , нынче за 
9 месяцев – одно. Преступлений 
по причинению тяжкого вреда 
здоровью, повлекших смерть, 
зарегистрировано четыре. Коли-
чество их снизилось, благодаря 
работе участковых , которые 
выявляют превентивные соста-
вы преступлений. По их рассле-
дованию и раскрытию отдел 
тоже твердо занимает первое 
место среди райотделов облас-
ти.

Число краж увеличилось на 4 
%. За 9 месяцев этого года их 
зарегистрировано 152, из них 25 
– квартирные кражи. Также воз-
росло число краж автомобильно-
го транспорта, и на сегодняшний 
день не все они, к сожалению, 
раскрыты.

- На всю область прошуме-
ло миллионное хищение 
средств из муниципальной 
районной аптеки. Уже вынесен 
приговор – реальное лишение 
свободы одной из фигуранток 
этого дела. Как удалось выйти 
на столь масштабное преступ-
ление?  

-  Совместно с финансовыми 
органами администрации Талиц-
кого ГО в рамках борьбы с кор-
рупцией были выявлены эти 
преступления.  Сотрудники 
ОБЭП тоже быстро сработали. И 
если в том году тяжких коррупци-
онных преступлений было выяв-
лено два, то в этом году пять. 
Преступлений экономической 

направленности сотрудниками 
ОБЭП было выявлено 9, а в том 
году   7.

- Преобразования в системе 
МВД не всегда оправдывают-
ся практикой, вот «Паспор-
тный стол» снова вернули в 
структуру отдела, Госнарко-
контроль ликвидировали…

- Да, Госнаркоконтроль ликви-
дирован, но нам ввели две дол-
жности сотрудников по работе с 
незаконным оборотом наркоти-
ков, и в целом эта работа никогда 
не останавливалась. 11 преступ-
лений зарегистрировано нынче в 
сфере незаконного оборота 
наркотиков, 11 было зарегистри-
ровано и в прошлом году. Волну 
«тяжелых» наркотиков, скажем 
так, нам удалось сбить. Помог в 
этом и запрет на продажу кодеи-
носодержащих таблеток, из 
которого варили так называемый 
«крокодил», а вот с курительны-
ми смесями проблема существу-
ет и особенно в молодежной, 
студенческой среде. Мы эти 
смеси даже диагностировать не 
успеваем, потому что быстро 
меняются их формулы, отправ-
ляем в Екатеринбург, хотя и в 
нашей больнице нам пошли 
навстречу и тесты и новые аппа-
раты.

- Известно, что администра-
ция Талицкого ГО помогает 
вам в решении различных 
вопросов, в том числе и хозя-
йственных. Когда будете пере-
езжать в отведенное вам зда-
ние бывшей школы искусств 
по ул. Циховского?  

Милиция общественной безо-
пасности, участковые уполномо-
ченные полиции туда уже пере-
езжают. А  на следующий год, 
когда отремонтируем первый 
этаж, туда переедет и ГИБДД, и 
«паспортный стол», который 
сейчас располагается в здании 
бывшего казначейства на ул. 
Ленина. По ул. Циховского рас-
положатся все службы, которые 
ведут прием населения, там и 
пандусы будут сделаны и другие 
удобства в решении насущных 
вопросов .  Считаю,  что  за 

последние три года нам многое в 
этом плане удалось: дежурная 
часть у нас переделана полнос-
тью, первый этаж, крыша, да и 
теплотрассу нам отремонтиро-
вали – здесь особая благодар-
ность главе ТГО А. Г. Толкачеву, а 
то ведь у нас по ул. Васильева 
такие гейзеры парили… А сейчас 
и в кабинетах тепло, и в изолято-
ре временного содержания.

- 10 ноября -  профессио-
н а л ь н ы й  п р а з д н и к  вс ех 
сотрудников органов внутрен-
них дел, хотелось бы узнать, 
кто успешно и результативно 
руководит различными отде-
лениями в ОМВД России по 
Талицкому району?

- У нас наметилась стабиль-
ность в руководстве, и стажисты 
грамотно  передают свой опыт 
молодым. Так, работой штаба, 
аналитикой, взаимодействием 
со СМИ руководит В. М. Поздин;  
за охрану общественного поряд-
ка и за обеспечение всех мероп-
риятий районного и городского 
масштаба отвечают Э. М. Пряхин 
и Е. А. Черепанова. Службой 
участковых уполномоченных 
полиции руководит В. В. Ложкин. 
Отдел дознания, который по 
области занимает лидирующие 
позиции, возглавляет А.В. Соко-
лов. Неплохие стабильные 
результаты показывает и наш 
следственный орган, который 
возглавляет Е.В.Попкова. Про-
фессионалы своего дела воз-
главляют уголовный розыск – 
С.А.Жуков, отдел борьбы с эко-
номическими преступлениями – 
Е.С.Никитин…  Всех руководите-
лей, рядовых сотрудников поли-
ции мы будем поздравлять 10 
ноября в РИКДЦ «Юбилейный», 
здесь же состоится праздничный 
концерт. Хотелось бы пожелать 
всем действующим сотрудни-
кам,  нашим ветеранам, их семь-
ям счастья и здоровья, успехов и 
благополучия, и чтобы каждый 
из них помнил золотые профес-
сиональные слова: «Служа зако-
ну, служим народу!»

Галина Антипина.
Фото автора.

Служа закону - служим народу
С чем подошли к своему профессиональному празднику сотрудники 
талицкой полиции

Сегодня – День сотрудника органов внутренних дел

Основатель династии – 
МАСЛОВ ЛЕОНИД 
ФЕДОРОВИЧ. Выслуга лет по 
состоянию на 2000 год 26 лет. 
Дочь, Екатерина Леонидовна, 
служит в органах с апреля 1998 
года. Сын, Андрей Леонидович, 
на службе в ОВД с сентября 
1998 года по настоящее время. 
Общий стаж службы династии 
МАСЛОВЫХ – более 60 лет!

Маслов Леонид Федорович – 
подполковник милиции в отставке. 
В органах МВД СССР с августа 
1974 года.  Начинал работу в 
линейном пункте милиции стан-
ции Талица, затем сам возглавил 
этот линейный пункт.  Сначала 
закончил Могилевскую школу 
милиции, в 1990 году – Уральский 
юридический институт МВД Рос-
сии. 

Оперуполномоченным уголов-
ного розыска стал работать с янва-
ря 1982 года, затем – на руководя-
щих должностях: заместитель 
начальника МОБ (милиции общес-
твенной безопасности), начальник 

МОБ; начальник Талицкого РОВД.
По выслуге срока службы, 

дающего право на получение 
пенсии, уволен в 2000 году с дол-
жности начальника Талицкого 
РОВД. На тот момент выслуга 
Леонида Федоровича составляла 
26 лет. Награжден медалями «За 
отличие в службе» 3, 2, 1 степе-
ней, знаком отличия «За отличную 
службу в МВД».

Дочь, Маслова Екатерина Лео-
нидовна (1977 г.р.), капитан внут-
ренней службы. Закончила Ура-
льский юридический институт 
МВД России в 2003 году.  Работает 
в органах с апреля 1998 года по 
январь 2006 года. Затем проходит 
службу в Федеральной миграци-
онной службе РФ в должности 
инспектора отделения УФМС 
России по Свердловской области 
в Талицком районе. Награждена 
медалью «За отличие в службе» 3-
й степени. С 2016 года работает в 
службе судебных приставов по 
Талицкому району.

Сын, Маслов Андрей Леонидо-

вич (1981 г.р.), капитан полиции, 
окончил Уральский юридический 
институт в 2002 году. Служит в 
МВД России с сентября 1998 года 
по настоящее время – проходит 
службу в должности  начальника 
отдела  экономической безопас-

ности и противодействия корруп-
ции. Награжден медалью «За 
отличие в службе» 3-й степени. 

Сергей Иртегов, председа-
тель Совета ветеранов ОМВД 
России по Талицкому району.

Из поколения в поколение
Династия Масловых на страже закона – более 60 лет!

Уважаемые защитники 
правопорядка! Дорогие ветераны 

органов внутренних дел!
Поздравляем вас с профессио-

нальным праздником!
Д е н ь  с о тру д н и к о в  М ВД  — 

праздник тех, кто день за днем, год 
за годом выступает надежным 
заслоном на пути преступности, 
охраняя мирный покой сограждан.

За историю своего существова-
ния система правопорядка не раз 
реформировалась. Но неизменной 
оставалась суть её деятельности 
—  з а щ и т а  г о с у д а р с т ве н н ы х 
интересов и охрана общественного 
порядка. Каждый из нас знает: в 
трудную минуту на помощь всегда 
придет наша полиция. И эта вера — 
главная награда тем, кто выбрал 
своей профессией службу в правоох-
ранительных органах.

Желаем вам крепкого здоровья, 
успехов в службе и выполнении 
профессионального и гражданского 
долга! Любви и семейного благополу-
чия вам и вашим близким!

А.Г. Толкачёв, глава Талицкого 
городского округа, 

Е.Г. Забанных, 
председатель Думы ТГО

Уважаемые работники и 
ветераны органов 

внутренних дел!
Поздравляю вас с профессио-

нальным праздником!
В ы  в ы п ол н я е т е  ва ж н у ю  и 

ответственную миссию — обеспечи-
ваете общественный порядок и 
безопасность, противостоите 
п р е с т у п н о с т и ,  з а щ и щ а е т е 
законные интересы, жизнь, права и 
свободы граждан.

Эта работа требует высокого 
профессионализма, мужества, силы 
духа, готовности прийти на помощь 
людям и днём, и ночью.

Сотрудники органов внутренних 
дел Свердловской области достойно 
выполняют свой служебный долг, 
показывают хорошие результаты 
работы,  главным из  которых 
является снижение уровня преступ-
ности в регионе.

За 9 месяцев текущего года 
общее число зарегистрированных 
преступлений снизилось на 12,5 
процента, в том числе тяжких -        
на 18,5 процента и особо тяжких - на 
24,7 процента. За этот же период 
почти на 4 процента снизилось число 
уличных преступлений, вместе с 
т е м  к о л и ч е с т в о  р а с к р ы т ы х 
преступлений,  совершенных в 
общественных местах и на улице, 
возросло соответственно на 4,4 и    
13,4 процента.

Деятельность работников 
органов внутренних дел находит 
высокую оценку и поддержку со 
стороны областных властей и 
о б щ е с т ве н н о с т и .  В  р е г и о н е 
действует целевая программа 
«Безопасность жизнедеятельности 
населения Свердловской области» 
на 2014-2020 годы»,  в  рамках 
которой развивается система 
круглосуточного видеоконтроля за 
местами с массовым пребыванием 
людей, укрепляется материально-
техническая база подразделений 
полиции.

Хочу отметить, что уральские 
полицейские постоянно соверше-
нствуют стили и методы работы, 
эффективно борются с преступнос-
тью, коррупцией,  занимаются 
п р о ф и л а к т и к о й  т е р р о р и зм а , 
обеспечивают безопасность на 
территории региона.

Благодарю всех сотрудников и 
ветеранов органов внутренних дел 
Свердловской области за добросо-
вестную службу и весомый вклад в 
о б е с п еч е н и е  о б щ е с т в е н н о й 
безопасности и повышение качества 
жизни в регионе.

Желаю вам крепкого здоровья, 
счастья, благополучия и дальнейших 
успехов в работе на благо Свердлов-
ской области и России!

Губернатор Свердловской 
области Е.В.Куйвашев.

***
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3 ноября 2016 года ГКОУ СО «Буткинская школа-
интернат» отмечала свой 30-летний юбилей.

На торжество собрались директора прошлых лет, 
педагоги-ветераны и почётные гости нашего села, учащи-
еся и коллектив сотрудников школы-интерната.

Многие из сидящих в зале не только смогли услышать в 
этот день свои фамилии, исторические факты за 30 лет 
существования школы, но и увидеть себя на многочис-
ленных слайдах, которые показывались через проектор. 
За эти годы 335 выпускников окончили Буткинскую школу-
интернат. 

Школа всегда шла в ногу со временем, и какие бы 
задачи перед ней не ставились, достойно справлялась с 
ними. Да и как же иначе, ведь руководили ею умные, 
бескорыстные, энергичные и талантливые директора. 
Шесть директоров руководили школой за эти годы, все 
они внесли свой вклад  в ее историю и развитие. Многое 
узнали присутствующие из воспоминаний бывших 
директоров вспомогательной школы, так называлась в то 

время школа-интернат, Хвостанцева Михаила Василье-
вича и Кедровских Владимира Клавдиевича. Вспомнили  
и  тех, кто не дожил до  славного  юбилея, но  навсегда  
останется  в  наших  сердцах.

Всё начинается со школы, а школа с учителя! Коллек-
тив учителей - большая сила, но поднимает и ведёт за 
собой эту большую армию директор Меркина Наталья 
Сергеевна. 

В этот праздничный день для коллектива образова-
тельного учреждения исполняющая обязанности дирек-
тора школы Цепелева Оксана Фёдоровна торжественно в 
честь празднования 30-летнего юбилея школы-интерната 
вручила Почётные грамоты за особые достижения, 
успехи и многолетний труд самым достойным сотрудни-
кам.

Говоря о  знаменательной для школы дате, мы не 
можем не вспомнить о ветеранах педагогического труда. 
О людях, которые отдали всё самое лучшее и светлое 
этой школе. О людях, которые долгие годы делят с нами 
все праздники и будни. О людях, которые стоят у самых 
истоков славной истории нашей школы: Зубова А.В., 
Рыжкова Т.К., Берсенёва Т.С., Ведрова Т.М., Пахтусова 
В.П., Губина Е.М., Земерова Т.А., Зыкина Т.Ю., Швец С.В., 
Непеин В.А., Крюкова Ф.Е.,Баева В.Н., Труфанова Ф.А.,  
Маркова В.Ф., Романова Н.А. и многие другие.

Радушно поздравила с юбилеем «именинников»  
глава Буткинской управы Казакова С.П.

Порадовала очень своим поздравлением заведующая 
детским садом «Ладушки» Ощукова Г.Н.. Коллектив и 
воспитанники детского сада выступили с танцевальными 
номерами.

Поздравила с юбилеем коллектив школы-интерната 
заведующая Буткинского культурно-досугового центра 
Саночкина Ю.Е. и подарила от коллектива музыкальный 
зажигательный номер. 

Директор Буткинского дома детского творчества 
Батанина Н.В.,  поздравив  с юбилеем, представила 
вниманию зрителей творческий подарок.

Искренние и тёплые слова поздравления прозвучали 
от Коноплиной О.Н. (Совет школы)

На протяжении торжественной части своими выступ-

лениями зрителей радовали педагоги и учащиеся, 
исполняя песни и  стихи. С огромным удовольствием 
было принято поздравление в исполнении воспитателей 
школы-интерната – это танцевальный номер «Россия, 
моя Россия» и сказка «Репка». 

Во второй части юбилея прозвучали воспоминания, 
написаны пожелания в «Гостевой книге», продемонстри-
рован видеофильм о жизни школы-интерната.
В завершение мероприятия были погашены свечи на 
праздничном торте и запущен в небо праздничный салют.

В этот вечер прозвучало множество поздравлений и 
пожеланий от гостей нашего праздника. Так пусть же 
сбываются пожелания, которые в этот день были адресо-
ваны школе. Живи и процветай, школа! 

Г.Шестакова,
педагог-организатор Буткинской школы-

интерната.

Живи и процветай, школа!
Буткинская школа-интернат отмечает свой 30-летний юбилей

ДАТА

В 2011 году приказом МВД России 8 
ноября было объявлено Днем памяти 
погибших при исполнении служебных 
обязанностей (обязанностей военной 
службы) сотрудников органов внутренних 
дел и военнослужащих внутренних войск. 

Этот день, День памяти погибших при 
исполнении служебных обязанностей сотруд-
ников органов внутренних дел. В этот день не 
только действующие офицеры и рядовые 
сотрудники, но и все наши сограждане отдают 
дань памяти тем, кто ушел из жизни, защищая 
граждан России. Профессия защитника 
правопорядка традиционно является одной из 
самых опасных в современном обществе. 
Находясь на переднем крае борьбы с преступ-
ностью и терроризмом, сотрудники полиции и 
военнослужащие внутренних войск ежедневно 
подвергают свою жизнь огромному риску. К 
сожалению, не обходится без боевых потерь. 
Сотрудниками госавтоинспекции выявляются 
не только административные правонарушения 
в сфере обеспечения безопасности дорожного 
движения, но и раскрываются преступления. 
По роду своей деятельности сотрудники 
ГИБДД ежедневно рискуют жизнью ради 
благополучия граждан и государства.

В 2016 году в России погибли, выполняя 
служебный долг, 67 сотрудников органов 
внутренних дел. 1500 стражей порядка 

получили ранения. 
8 ноября  ветераны и сотрудники ОГИБДД 

ОМВД России по Талицкому району организо-
вали пробег, вернее, автопробег памяти 
погибших при исполнении служебных обязан-
ностей сотрудников органов внутренних дел. 
Автопробег стартовал с площади Молодежной 
до 205 км, где неподалеку установлен памят-
ник старшему сержанту Николаю Валентино-
вичу Попкову.  Н.В. Попков в органах внутрен-

них дел работал с декабря 1992 года. Работал 
инспектором отдельного батальона дорожно-
патрульной службы областной госавтоинспек-
ции. 10 мая 1995 года, дежуря на контрольном 
пункте ГАИ «Талица», заметил автомобиль, 
который двигался по лесной дороге в объезд 
КП. С напарником выехал на перехват. Они 
обнаружили машину на одном из перекрес-
тков. Автомобиль стоял без освещения и 
габаритных огней. Николай вытащил из 
кобуры пистолет, подошел со стороны пасса-
жира к подозрительной машине и дал команду 
находящимся в ней гражданам выйти. В ответ 
раздались три выстрела. Падая, инспектор 
открыл ответный огонь, но преступники, 
бросив машину, скрылись. Прибывшая 
следственно-оперативная группа установила, 
что автомобиль был угнан. Раненого милицио-
нера доставили в екатеринбургский госпиталь, 
там удалили пули. Но 25 мая старший сержант 
милиции Попков Николай Валентинович от 
полученных ран умер. За мужество и самоот-
верженность, проявленные при выполнении 
служебного долга, посмертно награжден 
орденом Мужества. В автопробеге приняли 

участие мама Николая Попкова- Алевтина 
Георгиевна, ветераны ОГИБДД ОМВД: А.В. 
Заровнятных- командир 1 роты полка ГИБДД 
ГУ МВД Свердловской области, С.Ю. Сапож-
ников-заместитель командира роты, предсе-
датель совета ветеранов и член общественно-
го совета при ОМВД России по Талицкому 
району С.А. Иртегов, И.А. Якшин. Присутство-
вали и сотрудники  ОГИБДД ОМВД России по 
Талицкому району: заместитель начальника 
ОМВД начальник ОРЛС Н.В. Кудряшов, 
сотрудники ОВ ДПС: С.В Бакин., Н.В. Сутягин,  
О.А. Добышев, Е.Л. Гоменюк и инспектор по 
п р о п а г а н д е  Б Д Д  А . В .  Б а к и н .
В завершение мероприятия собравшиеся 
минутой молчания почтили память инспектора 
дорожно-патрульной службы и других сотруд-
ников, погибших при исполнении служебного 
долга. Автопробег в День памяти погибших при 
исполнении служебных обязанностей сотруд-
ников органов внутренних дел станет ежегод-
ным.

С. Колмакова.
Фото автора.

Автопробег памяти
В 2016 году в России погибли, выполняя служебный долг, 67 сотрудников органов внутренних дел.

АКЦИЯ



15МИР ПРЕКРАСНОГО
№ 45 / 10 ноября 2016 / четверг

С работами Нины мы познакоми-
лись во время финала районного 
конкурса «Воспитатель года – 
2016», когда в фойе РИКДЦ «Юби-
лейный» расположилась выставка 
творческих и талантливых воспита-
телей со всего Талицкого городско-
го округа. Именно ее шедевры 
запомнились многим зрителям, 
ведь не каждый день увидишь кар-
тины, выполненные в технике шер-
сти. 

Таким видом творчества Нина Бала-
шова, воспитатель детского сада №2 

«Солнышко», начала заниматься три 
года назад. Любитель всего нового, как 
призналась сама Нина, запомнила один 
из мастер-классов в Серовском педаго-
гическом колледже, где проходила 
обучение, и решила попробовать себя в 
этом интересном деле. Более десятка 
работ, что были сделаны за эти годы, 
быстро разлетелись по родным и знако-
мым в качестве подарков и знаков вни-
мания. 

В основном Нина Сергеевна создает 
пейзажи, но нередко на картинах изо-
бражены животные и цветы. Леопард, 
лошадь, цветущие маки и сакура – это 
лишь малая часть того, что воспроизве-
ла она в своих картинах. Самое слож-
ное в рисовании шерстью – найти под-
ходящие цвета и смешать шерсть так, 
чтобы картина передала настроение и 
свою особенность. В целом для созда-
ния такой картины у воспитателя уходит 
один вечер. Ведь остановиться и отло-
жить на потом такое дело просто невоз-
можно. Чуточку свободного времени, 
фоторамка, основа для будущей карти-
ны из вискозных салфеток, многообра-
зие шерсти, ножницы и пинцет для бро-
вей – это все, что требуется для люби-
мого занятия.  Эскизом может послу-
жить любой рисунок или понравивший-
ся предмет.  Что-то может получиться 
сразу, а что-то и нет. Но Нина не отчаи-
вается, она с легкостью может дорабо-
тать свою картину, добавив недостаю-
щий элемент или другие цвета. Иногда 
идеи для новой работы Нине Балашо-

вой подсказывает ее дочка Софья, 
которая в свои 7 лет умеет рисовать 
цветочки с натуры и с удовольствием 
занимается с шерстью, создает свои 
картины. 

Нетрадиционному рисованию Нина 
Балашова учит своих воспитанников из 
старшей подготовительной группы 
«Дельфинчик», проводит мастер-
классы для преподавателей детского 
сада и с удовольствием представляет 
свои работы на выставках районного 
уровня. Ей, поверьте, есть чем похвас-
таться! Ведь живопись шерстью – не 
единственное её увлечение. В свобод-
ное время Нина Сергеевна любит шить, 
вязать и вышивать. Эти работы она 
также представляет на всеобщее 
обозрение. 

«Любовь к рукоделию мне переда-
лась от моей мамы, которая занима-
лась скорнячеством и была отличным 
мастером по производству меховых 
изделий. Помню, как я сидела и смотре-
ла на то, что делает мама. Мне было с 
детства интересно шить и вязать. Когда 
что-то не получалось, признаюсь, реве-
ла, но продолжала делать, несмотря ни 
на что. Без дела я не любила сидеть, 
хотелось научиться всему. Именно этот 
настрой привел меня сначала к профес-
сии швеи-закройщицы, дизайнера тек-
стиля, а потом к педагогике. Мне нра-
вится все, чем я сейчас занимаюсь».

Анжелика Горина.
Фото автора.

Любитель всего нового
Живопись шерстью – уникальная техника, для которой не нужны различные инструменты и 
приспособления. Для такого творчества хватит лишь рамки со стеклом, разноцветная шерсть, 
ножницы и желание создать великолепную картину.

Для творчества нет границ
Антон Попов – воспитанник подготовительной группы детского сада №2 «Солнышко»  был 
награжден медалью и Дипломом 3 степени за отличное выступление на II инклюзивном 
областном конкурсе чтецов «Юный речевик».

КОНКУРС

УВЛЕЧЕНИЕ

Организатором традиционного 
конкурса стал Центр правильной и 
красивой речи Юлии Михалковой 
«Речевик» при поддержке Министе-
рства общего и профессионального 
образования Свердловской области. 

7 ноября во Дворце молодежи г.Ека-
теринбурга собрались представители и 
воспитанники дошкольных и образова-
тельных учреждений со всей Свердлов-
ской области. В их числе заведующая 
детским садом №2 «Солнышко» Лариса 

Хмелева, учитель-логопед Елена Гоме-
нюк и воспитанник подготовительной 
группы Антон Попов. Антон прочитал 
стихотворение О.Масловой «Героям 
Победы – спасибо!». За отличное 
выступление и артистизм Антона награ-
дили медалью и дипломом 3 степени в 
категории детей 6-9 лет. 

Стоит отметить, что ранее Антон 
вместе с двумя другими воспитанника-
ми детского сада «Солнышко» - Алиной 
Муслуховой и Миленой Терентьевой 
приняли участие в конкурсе чтецов сна-
чала на районном уровне, а затем пред-
ставили себя в отборочном туре, кото-
рый проходил в рамках областного кон-
курса «Юный речевик» в г.Сухой Лог. 

- Для нас всех это большая победа, - 
рассказывает газете учитель-логопед 
Елена Гоменюк. - Дети получили массу 
положительных эмоций от участия в 
отборочном туре, который проходил на 
базе детского сада «Малыш» г.Сухого 
Лога, а  когда еще жюри назвало Антона 
в числе победителей и пригласило его 
принять участие в заключительном 
этапе ежегодного конкурса, мы были 
очень этому рады. С конкурса Антон 
вернулся с победой! Мы поздравляем 
нашего воспитанника и желаем ему  
успехов. Надеемся, что полученный 
опыт позволит нашему детскому саду в 
дальнейшем еще лучше работать по 
направлению «Развитие речи» и прово-

дить подобные мероприятия среди 
дошкольных учреждений Талицкого ГО. 
Ведь среди главных целей областного 
конкурса чтецов стоит поддержка и 
стимулирование одаренных детей и 
молодежи, реализующих себя в жанре 
художественного слова. 

Анжелика Горина.
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